

広報



ごじょうめ

発行所 秋田県五城目町役場 編集 総務課 電話(018876)代 2100番
 印刷所 湖東印刷所 電話(018876)2430番 (一部五円)
 郵便番号 018-17 毎月1日・15日発行

<ミニ知識>

7、8月の天気予報

7月=中旬頃までは一時中休みもありますが全般に前線活動は活発化するので、くもりや雨の日が多く局地的な大雨の降るおそれがあります。本格的なつゆ明けは平年並みか、ややおそく7月下旬ころになる見込みです。

8月=上旬くらいは夏型の晴天が多いのですが中旬頃から時々北方からの前線の影響などで天気は不安定になる見込みです。



<カット=畠沢達雄氏>

夏の夜を眠らしめたホタルが姿を消したのは、もう何年も前のことであります。体長12~18ミリの昆虫の飛ぶ姿を一目見ようと、昨年のホタルまつりは大変な人出であった。

このまつりは、自然の生き物を保護しようじゃないか、ホタルがジャンジャム生まれるような環境にしようじゃないかといふ加賀谷町長の町民に対する提案であった。ホタルを見るため「まつり」を催さなければならぬなど、日本のいたるところの河川は汚されていることになるが、知らず知らずのうちに自然の破壊がこんな姿になつてあらわれてくるとは、恐しいことであり、悲しまべきことである。

湖水には、水さえあれば魚が住めるということにはならない魚が生きていくためには、その餌になる小魚や、エビなどが必要だ

小魚が生きるために、その餌にミジンコが必要である。このミジンコもまた、植物性のプランクトンのケイソウを餌とする。ア

そして植物性プランクトンもそのからだをつくるために、水の中の栄養塩類がなければならない。自然界のつながりは誠に神妙なものである。これらの生物等には、栄養分といっしょに農薬やカドミウムも体に入ってしまう。その魚を人間どもが食べる。これが蓄積されて、イタイイタイ病などのように骨をつくる成分の磷酸カルシウムの発生を悪くして、骨は体の中でもろくもくずれ、付近の神経がいたずらに刺激されるから、イタイイタイともだえ苦しむ病人が出る結果になる。

たかがホタルごときのに、町中大さわぎをする必要もないじゃないかと思う人もいるだろうが、このまつりは自然の環境に適応しないものを作り、使い、自らをほほぼそとする人間の生活技術に対する、謙虚な反省の思想である。今年も又来る7月ホタルまつりがおこなわれる。ホタルが幻の昆虫からよみがえることを期待する。それが環境浄化のバローマーにもなるからだ。

☆☆

ホタルまつり

☆☆

7月7日

ーその背景にあるものー

夏の旅行に、北アルプス、霧ヶ峯高原、蓼科高原、小諸から中央嶺線、長野県は古くからこうした意味で、旅は歩かねば意味ないこと下さい。
 ロードブックを買めて、時間の余裕のもうたった日程を組むべきである。
 長野県は古くからこうした意味で、旅は歩かねば意味ないこと下さい。
 ロードブックを買めて、時間の余裕のもうたった日程を組むべきである。

夏の旅行に、北アルプス、霧ヶ峯高原、蓼科高原、小諸から中央嶺線、長野県は古くからこうした意味で、旅は歩かねば意味ないこと下さい。
 ロードブックを買めて、時間の余裕のもうたった日程を組むべきである。
 長野県は古くからこうした意味で、旅は歩かねば意味のこと下さい。
 ロードブックを買めて、時間の余裕のもうたった日程を組むべきである。

から私は大賛成である。だが今の人々は自ら汗をかいて歩きこむの、この耳で異国をたしかめることになるとと思う。私は若いころから全国の大半を探り、今はも体力のつく限り歩き回ることは人生の最大の喜びと味わっているものであるが、今の人々のバスでダラダラ走り所々までおいてカメラをばちばちやり目的地につくやドボンと風呂に飛びこんで、さてあとは飲めや歌えやでは、旅の記憶も失はせない。その土地を知りうるならば、頭を静かにして、せめて一ヶ所だけは四キロは歩いて風物を買ひ、時間の余裕のもうたった日程を組むべきである。

長野県は古くからこうした意味で、旅は歩かねば意味のこと下さい。
 ロードブックを買めて、時間の余裕のもうたった日程を組むべきである。

小玉康一郎

広報サロン



旅行ブームに思う



現代旅
行ブーム
ー異國に
異色を求
めようと
する人心
を満足さ
せる意味

農業の若返りをねらい

老令農業経営主を褒賞し 経営移譲促進事業を始める

国では、本年度から向う十カ年間の予定で、老令農業経営主（五十五才以上）が後継者に經營を移譲する契機を与える、「老令農業経営主移譲促進事業」を始めた。

一、ほう賞を受ける者

これは、すでに老令に達した農業経営主がその後継者に対し、早期に經營移譲をした場合に、その者に対してほう賞を行すことにより経営移譲を促進し、もって次代を希望と自信を持つ安んじて営農にいそしめるようになるとともに、その老令農業経営主が長年にわたり同様とする。

五十アール以上の農地について、引続き二十年以上農業を営んでおる者で、大正五年一月一日以前に生まれた者（満五十五才以上）が三年以上就農した後継者で、農業者年金の被保険者であるか、経営確立後ただちに農業者年金に加入された者などに対し、満六十五才までの経営移譲した者をほう賞の対象とする。

十五・十六日はみんなで清掃を

十五日は企業、諸官公署 団体を中心に

企業は先回敷地内

外の清掃を終えたので
近くの川、下水等の清掃をお願いします。

官署は地域住民の模範として、近くの川下水等の清掃があつたるようご配慮をお願いします。

団体にあつては川山、公園等の清掃を率先して実施するようお願いします。

住民は企業、官公署、団体にお願いします。

十六日は家庭が中心に

「自分のことは自分で」という

米沢町の「住民の声で、大半のことは処理できるのだ、この気持こそ、環境保全の基本となるものといえよう。

こうした気持で、十六日は各々の前の側溝、部落、町内のあそび場、道路清掃などに積極的にとりくみましょう。

さるようお願いします。

清掃の実施時間はおまかせいたします。ま



県衛生組織連合会から

石崎部落など表彰される

去る6月15日県衛生組織連合会の総会が開かれ、席上永年にわたって環境衛生活動で努力し、次第にその成果をあげている個人・団体の表彰があり、本町からは永年の衛生班長と共に卒先して、馬場目川堤防の草刈婦人による衛生活動で下水の掃除等環境美化と道路の補修等に活躍している、石崎部落の衛生班が団体表彰を受けました。心からおこび申しあげるとともに今後一層のご活躍を期待しております。

これは、すでに老令に達した農業経営主がその後継者に対し、早期に經營移譲をした場合に、その者に対してほう賞を行すことにより経営移譲を促進し、もって次代を希望と自信を持つ安んじて営農にいそしめるようになるとともに、その老令農業経営主が長年にわたり同様とする。

七月十五、十六日は四月十六日と二十二日実施した要領で二回目とのばかりな清掃を実施いたしましたので、協力をお願いします。

◎市役所のガラスみがき
◎市役所周辺の河川の清掃（昭辰町新町、中川原、一番町、雀舎の住民はじめ企業、官公署、団体とともに）

◎馬場目橋の清掃
◎役場への通路及び測量の清掃

な企業、官公署、団体の清掃時にてたゞゴミは焼却又はゴミ焼却の運搬をして、近くの川下水等の清掃があつたるようお願いします。

このことは、处理できるのだ、この気持こそ、環境保全の基本となるものといえよう。

こうした気持で、十六日は各々の前の側溝、部落、町内のあそび場、道路清掃などに積極的にとりくみましょう。

それが家族の人間関係にわざわいを及ぼしていることも見られます

どうぞその悩みを早く解決すること。

ある時は、心中に「整理棚」

たはこは町内から
買いましょう

ほう賞を行なう者

いて決定する。

四、授与品

ほう賞は感謝状および、副賞として銀盃を授与する。

くらしのメモ

(下)

を作り、一つ一つカギをかけてしまい込み必要に応じて小出し整理する豊かな心の持ち主になることでも不眠症も解決し、みんなに親われるすばらしいお母さんになれるのではないかでしょうかお母さんのために両面の健康につながることを忘れてはならない。

昭和農業改善普及所
成田玲子

▽楽しみデーの実行で家族に
「心の貯蓄」をしよう

最近は農作業の終了を遅しと待つて夫婦揃って他産業に従事する人が急増している。そのためには家族の話し合いの場が少なくなりお金さえあれば何でも買えるという考え方があるため、物事を大切にしようなど本來の良さを取り戻すことが大切である。

これらを早いうちに除去しないと様々な病気につながるといわれている。従つてあまりひどい時は専門医から診断してもらい軽症の場合は自分でその対策に積極的に取り組むことが大切である。

そこで、中でも肩こり、手足の疲れ等は一ヵ所にたまつた疲れをとるために、毎日一回肩まわしをしたり手のぶらぶらや、首まわりをすつと練習すると、とても楽になるのです。実行しましょ

う。不眠症は疲れすぎたり心のものが、いつも心の起り、それが原因で他の症状も併発していることがあります。特にお母さんは意外に小さことで小さい胸を痛め悩み、それが家族の人間関係にわざわいを及ぼしていることもあります

。そのためには、仕事、社会の柄等話を話し合い、時には思い切ってゲーム等で楽しみ明日への活力を養い、よい社会人としての位置づけを再認識し「心と体」に余裕を持って楽しい毎日をすごしたいものです。

老人福祉大会について

胃部検診の実施について(おしらせ)

「健康である喜びは、まことに定期検診で！」ことしも次の日程によって胃部検診を実施しますから、多数希望して受診されますようお願いいたします。

1、申込期限 富津内地区 7月3日(月)

他地区は8日まで

2、申込先 五城目町役場保健衛生課

3、受診料金 1人 200円

※受診料、1人800円ですが町で3分の2(600円)補助します。

※受診料は、検診当日受付へ納金してください。

7月8日(土) 富津内東地区 富津内小学校前

7月17日(月) 五城目地区 役場前

7月18日(火) " 消防署前

7月19日(水) 馬川地区 馬川公民館

7月20日(木) 馬場目地区 馬場目児童館

7月21日(金) 杉沢地区 杉沢駅木場

7月22日(土) 富津内西地区 富津内児童館

7月24日(月) 内川地区 湯ノ又部落公民館

7月25日(火) 大川地区 大川出張所前

7月26日(水) 大川地区 石崎加藤吉太郎宅前

(いずれの地区も午前5時30分～午前7時30分)

※早期発見、早期治療のため誘い合って多数受診されますようお願いします。

※直接申込用紙をもちいるか、または電話等で申込みください。

今年は特に健康で楽しい老後の生活を送つてもらうために、尚勝手乍ら上履きは各自ご持参下さい。さるようおねがいします。

五城目町老人クラブ連合会
五城目町社会福祉協議会
について

厚生大臣から相談業務の委託を

本町の老人福祉大会開催に当り老人クラブ連合会は6月22日幹事会を開いて協議した結果、今年は特に健康で楽しい老後の生活を送つてもらうために、尚勝手乍ら上履きは各自ご持参下さい。さるようおねがいします。

五城目町老人クラブ連合会 場所 五城目小学校体育館 時間 午前十時 開会 午前十時 演講 午前十一時二十五分から 午前十一時二十二時まで 演芸 正午から午後二時まで 尚勝手乍ら上履きは各自ご持参下さい。さるようおねがいします。

五城目町老人クラブ連合会
五城目町社会福祉協議会
について

厚生大臣から相談業務の委託を

本町部を対象に六月から実施している残飯類収集について、つぎのことについて協力ください。

★：収集車の巡回時間：☆
その日により残飯類の多い時、足りない時があり多少時間のずれはあります。が合図と同時に、収集

高かからず、ひくからず改善するための風向き等によって、だいぶもののが違いますので、ご了承ください。

残飯類をはじめ、ゴミ収集、屎尿、予防接種についてご希望、アドバイスがありましませんたら電話二二〇番保健衛生課にご連絡ください。

作業に取りかかれるようにご協力ください。

③遺族が利用することのできる社員宿の運営について、会員宿の近所に誤解されたような辛いことがあります。そこで上記に附帯する業務。

④その他上記に附帯する業務。行ないます。⑤他の相談に応じ、必要な指導を行ないます。⑥遺族に係る各種年金、給付金等の取扱いに関する相談員の業務。

◎春秋河辺地区担当者
うけて活動している、遺族相談員についてお知らせします。

◎春秋河辺地区担当者
うけて活動している、遺族相談員についてお知らせします。

◎春秋河辺地区担当者
うけて活動している、遺族相談員についてお知らせします。

◎春秋河辺地区担当者
うけて活動している、遺族相談員についてお知らせします。

私の青春とサークル活動



西野 藤佐 悅郎

館町、小玉ナカ(世帯主鉄之助)
この運動に関する詳細は次回広報までお読みください。
申込み第一号

不用衣類活用
申込み第一号

先回の紙面にお願い申し用に付いた衣類の活用についてお願いの記事を見たのでこれを利用して頂きたく、新商品同様の婦人用夏服十七点を預託された方がおります。

申込み第一号

申込み第一号